

Bernd Kelemen ist neuer Vorsitzender

Vereine | Schachclub wählt Vorstand

Hechingen. In der Hauptversammlung des Hechinger Schachclubs wurde Bernd Kelemen zum Vorsitzenden gewählt.

Zu Beginn der Versammlung berichtete Hendrik Rohm als Vertreter des Sportkreis Zollernalb über die aktuelle Situation des Landessportbunds. Er zeichnete anschließend Bernd Kelemen mit der Bronzenen Ehrennadel des WLSB aus. Peter Bock und Stefan Kuricini erhielten die Ehrennadel in Gold.

Als amtierender Vorsitzender berichtete Peter Bock über das vergangene Spieljahr, in dem auch der Schachclub Hechingen gehörig Abstriche machen musste. Er hob hervor, dass Hechingen bei der Deutschen Schach-Online-Liga den dritten Platz belegt hat.

Dritter Platz bei Schach-Online-Liga

Die Schachjugend und das Schulschach wurden fortgesetzt. Vereinsturniere konnten nicht gespielt werden. Bernd Kelemen hat die nationale Schiedsrichterlizenz erworben. Der Einsatz von Bernd Kelemen und Stefan Kuricini im Jugendbereich wurde durch Bock gewürdigt.

Kassierer Bernd Kelemen berichtete über die Vereinsfinanzen. Seine Arbeit wurde gelobt. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Die Wahlen ergaben Änderungen: Peter Bock kandidierte nach nahezu 20-jähriger Amtszeit nicht mehr als Vorsitzender, auch Stellvertreter Andreas Heine trat nicht mehr an. Beide nannten persönliche Gründe.

Vorsitzende treten nicht mehr zur Wahl an

Die Mitgliederversammlung wählte Bernd Kelemen zum Vorsitzenden (zwei Enthaltungen) und Stefan Kuricini einstimmig zum Stellvertreter. Kassierer bleibt Bernd Kelemen, Schriftführer bleibt Stefan Kuricini. Justus Maier und Felix Winter werden Stefan Kuricini bei der Ausübung der Dreifachfunktion unterstützen. Valerij Reiband mit Hilfe von Uwe Michel ist Jugendleiter. Ottmar Müller wurde als Beisitzer bestätigt. Kassenprüfer ist Uwe Michel. Cornelius Hoffmann wurde als neues Mitglied begrüßt.

In den Ehrungen wurde für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit Richard Eisele ausgezeichnet und Stefan Kuricini für 40 Jahre.